

# Kondisi Memprihatinkan, Satgas Yonif 143/TWEJ Dirikan Sekolah Darurat di Pedalaman Papua

**Ahmad Rohanda - SELARASNEWS.COM**

Mar 16, 2023 - 07:06



PEGUNUNGAN BINTANG - Sebagai wujud kepedulian dan perhatian dalam rangka memberantas buta aksara terhadap generasi penerus bangsa, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Kawe mendirikan sekolah darurat di Kampung Kawe, Distrik Awinbon, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Rabu (15/03/2023).

Mengingat belum tersedianya sarana pendidikan berupa bangunan sekolah di wilayah tersebut mengetuk hati prajurit Satgas Yonif 143/TWEJ untuk mendirikan sekolah darurat guna memberikan pengetahuan kepada anak-anak kampung Kawe agar terbebas dari buta aksara.

Dalam keterangan Dansatgas 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., menjelaskan sebagai wujud tanggung jawab moral terhadap generasi penerus bangsa mengingat didaerah tersebut belum mempunyai sarana pendidikan

berupa bangunan sekolah maka Satgas berinisiatif untuk mendirikan sekolah darurat dan memberikan pengajaran kepada calon penerus bangsa.

"Melihat kondisi yang memprihatinkan anak-anak belum dapat membaca dan menulis membuat Satgas terketuk untuk mengajari mereka agar terbebas dari buta aksara," ungkap Dansatgas.

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka Pembinaan Teritorial (Binter) ini disambut baik oleh masyarakat di Kampung tersebut yang menginginkan anaknya untuk dapat bersekolah sebagaimana teman mereka didaerah lain yang mendapatkan pendidikan formal.

"Kami merasa bangga karena warga masyarakat sangat mendukung anak-anaknya untuk dapat belajar selayaknya di lembaga pendidikan formal dan hal ini menjadikan semangat kami untuk dapat memberikan yang terbaik kepada anak-anak disini," tegas Dansatgas Yonif 143/TWEJ.

Kegiatan yang dipimpin oleh Danpos Kawe Satgas Yonif 143/TWEJ Sertu Erick Tri Saputra diikuti dengan gembira oleh anak-anak Kampung Kawe walaupun dengan sarana terbatas yang mana pada kesempatan ini Satgas mengajarkan hafalan huruf untuk dapat membaca.

Sementara itu, Kepala Kampung Kawe bapak Akiya Kamiki (39) mengucapkan banyak terimakasih dan menyatakan sangat terbantu dengan hadirnya Pos Kawe yang penuh perhatian memberi bantuan dan dukungan pendidikan Kepada anak-anak di Kampungnya. "Saya sangat berterimakasih dan senang sekali adanya bapa TNI di Kampung Kawe, warga sangat terbantu karena anak-anak dapat belajar seperti di sekolah formal," ujarnya.